
Subject: eine frage...
Posted by Manatee on Sat, 04 Mar 2006 21:42:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hab mir mal alles ein bisschen durchgelesen..und viele negative berichte wegen Regaine
gelesen...warum eigentlich?ist das medikament nicht gut?

hab am dienstag meine haar analyse und würd gern wissen was der arzt mir auf jedenfall
verschreiben sollte...

Gruß Manatee
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